

Podiumsdiskussion zur Wohnbauentwicklung am S- und U-Bahnhof Feldmoching am 25. April 2016

Pressemeldung

Podiumsdiskussion zur Wohnbauentwicklung am S- und U-Bahnhof Feldmoching

Am 25. April 2016 findet ab 18:30 Uhr in der Freizeitstätte KistE, Gundermannstraße 77 eine Podiumsdiskussion zur Auslobung des städtebaulichen und landschaftsplanerischen Wettbewerbs zur Wohnbauentwicklung am S- und U-Bahnhof Feldmoching statt.

Die Landeshauptstadt München und die CA Immo Deutschland GmbH als Grundstückseigentümerin, beabsichtigen, das rund 14 Hektar große Wettbewerbsareal im 24. Stadtbezirk Feldmoching-Hasenberg am S- und U-Bahnhof Feldmoching mit Hilfe eines städtebaulichen und landschaftsplanerischen Wettbewerbs zu überplanen. Begrenzt wird das Wettbewerbsgebiet durch die Ratold- und Raheinstraße im Osten, der Lerchenstraße im Süden, durch die Bahnlinie München Regensburg im Westen und der Verlängerung der Hochreinstraße im Norden.

Es soll ein attraktives Wohngebiet mit Kindertagesstätten sowie ein ergänzendes Angebot an Geschäften am S- und U-Bahnhof entstehen.

Im Herbst 2015 fand bereits ein Bürgerworkshop im Gebiet statt. Die Bürgerinnen und Bürger waren dazu eingeladen sich aktiv in die Planung mit einzubringen. Die Dokumentation ist unter <http://www.dragomir.de/ratoldstrasse-dokumentation/> öffentlich zugänglich. Die erarbeiteten Inhalte sind in den Eckdaten- und Aufstellungsbeschluss sowie in die Auslobung des Wettbewerbs eingeflossen.

Zum Wettbewerbsverfahren findet nun am 25.04.2016 eine öffentliche Podiumsdiskussion statt. Vertreter des Planungsreferats der LH-München, die Ausloberin sowie Vertreter des Preisgerichts werden Informationen zum weiteren Verfahren geben sowie sich als Diskussionspartner der interessierten Öffentlichkeit zur Verfügung stellen. Preisrichter und Preisrichterinnen des Wettbewerbs werden ebenfalls an der Veranstaltung teilnehmen, um die Bürgerinnen und Bürger Feldmochings mit ihren Hauptanliegen wahr zu nehmen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen teilzunehmen und sich aktiv an der Diskussion zu beteiligen.

Der Veranstaltung wird durch das Büro DRAGOMIR STADTPLANUNG GmbH aus München vorbereitet, welches auch das Wettbewerbsverfahren betreut. Mehr Informationen zur Veranstaltung können daher auch über www.dragomir.de abgerufen werden.